

**MANAGEMENT
CATEGORY
RESOURCING
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS
CONCERNANT LE
RESSOURCEMENT
DE LA CATÉGORIE
DE LA GESTION**

December 23 - January 6, 1989

88 / 23

23 Décembre - 6 janvier 1989

SM

NCR

88-911

SM

RCN

88-911

**Director
Policy and Administration
Assessment Programs Division
Revenue Canada
Customs and Excise**

**Directeur
Politique et Administration
Division des programmes de cotisation
Revenu Canada
Douanes et Accise**

The Division administers anti-dumping and countervailing duty legislation under the Special Import Measures Act to provide protection to Canadian industry against unfair import competition.

La Division applique la législation relative au droit antidumping et au droit compensatoire en vertu de la Loi sur les mesures spéciales d'importation afin de protéger l'industrie canadienne contre la concurrence déloyale au niveau des importations.

As the successful candidate, you will have had significant experience in managing the administration of anti-dumping and countervailing duty legislation as well as experience in developing related policies, systems and procedures. You will also hold a university degree in business, commerce or a related field.

Le candidat doit avoir une expérience appréciable de la gestion des activités d'application de la législation ci-dessus et une expérience de l'élaboration de méthodes, de systèmes et de politiques connexes. Il doit posséder un grade universitaire en administration des affaires, en commerce ou dans un domaine connexe.

This bilingual imperative (CCC/CCC) position will be of interest to persons at the SM, SM equivalent and SM minus one levels with a proven track record of fully satisfactory performance.

Ce poste bilingue, nomination impérative (CCC-CCC), s'adresse aux personnes qui occupent un poste de niveau SM, de niveau équivalent ou de niveau SM moins un et qui possèdent des antécédents de rendement entièrement satisfaisant.

**Government Operations Portfolio
(613) 992-4817**

**Portefeuille des opérations gouvernementales
(613) 992-4817**